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審 査 案 件 

１ 議会報告会・意見交換会について 

２ 高校生議会について 

３ その他について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説 明 者 

議会事務局調査係長倉井、調査係野村主事 

 

 

 

 伊 勢 市 議 会  



会議の概要  

 吉岡分科会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「議会報告会・意見交換会について」、

「高校生議会について」、「その他について」を議題とし、議会報告会・意見交換会につい

ては参加者のアンケート集計結果等をもとにふりかえりを行い、高校生議会については、

来年度実施することの再確認などが行われた。 

また、その他については４月以降に広聴検討分科会として視察を実施することや今後

新たに取り組むべきことについて協議され、分科会を閉会した。 

なお、詳細は次のとおり。  

  

協議の内容  

  

１ 議会報告会・意見交換会について 

  去る 11 月 29 日金曜日と 30 日土曜日に開催した議会報告会・意見交換会について、

参加者のアンケート集計結果等を事務局より報告。参加者の意見をもとに予算・決算

で年２回開催するか否かについて協議されたが「これまでどおり決算報告のみでよ

い」、「議会を知ってもらうためのきっかけとして開催しており、政務活動費を利用し、

議員個人として議会報告会も開催できるため、むやみに回数を増やすことは賛成では

ない」との意見があり、これらを考慮して今後も継続して協議することになった。 

  次に、高校生議会について、来年度は８月 17 日月曜日に県主催で「みえ高校生県

議会」が開催予定であることを事務局より報告するとともに、７月 31 日金曜日（午

後１時 30 分～）に事前説明会を８月７日金曜日（午後１時 30 分～）に高校生議会を

開催する案を説明し、了承された。 

  また、開催案内について、昨年度は市外４校を含めて 13 校を対象としていたが、

事務的なことも考慮して市内９校のみを対象とすること、議長役については、「高校

生議会なので高校生から選出してはどうか」との意見や引率教諭からも同様の意見が

あるため、昨年お願いした皇學館大学に事前に相談したうえで決定することとし、詳

細については今後も継続して協議することになった。 

  次に、その他について、１点目の広聴検討分科会の視察については、「議会報告会・

意見交換会のマンネリ化もあるため、先進地の視察を行ってはどうか」などの意見が 

あり、実施する方向で決定され、詳細については正副会長に一任となった。 

２点目の広聴検討分科会で新たに取り組むべきことについては、「各議員の気づきと 

して、また広聴検討分科会として方向性を示すことは重要かもしれないが、ある程度

数を絞って、ゆくゆくは廃止も含めて検討する必要があり、あまり広げすぎると職員

の負担や経費の増加にもつながる」、「視察を実施する方向が決定されたので、先進地

の状況を見たうえで、その後検討してはどうか」との意見があり、これらを考慮して

今後も継続して協議することとし、閉会した。 
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  令和２年１月 24 日 

 

      分 科 会 長 


